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Zitat von Jazza 

Ich mag diesen selbsternannten Understatementverein mit seinem linken
Sportmanager eigentlich nicht, aber was dieser Urs Fischer Jahr für Jahr aus der Truppe
mit limitierten fußballerischen Fähigkeiten rausholt, ist einfach Wahnsinn. Sie spielen
mega unattraktiv, aber mega effektiv und daher eben mega erfolgreich.

der Weg nach oben von Union begann ja schon länger vor Fischer.

Wer sind da eigentlich die Architekten?

Ist Ruhnert der einzige Macher, oder gibt’s da noch mehr?
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